



OBJET : La compagnie d'Hofesh Shechter ovationnée à Cahors

Quelle fierté pour la ville de Cahors d'avoir la possibilité d'offrir au public de la saison culturelle des spectacles de la qualité de celui diffusé ce mardi 18 juin *From England with love* ! Devant un public nombreux, les 8 danseurs de la compagnie d'Hofesh Shechter rendaient un hommage au pays d'adoption du célèbre chorégraphe, découvert, pour beaucoup, dans le film de Cédric Klapisch, *En corps*. Durant 75 minutes, par le truchement d'une performance physique époustouflante, ces danseurs, choisis parmi les meilleurs au monde, ont évoqué le paradoxe de ce pays pris entre la rigidité de son attachement aux traditions anciennes et l'ultra modernité d'une nation qui avance. Les corps des danseurs, emportés dans le rythme effréné et saccadé d'une musique contemporaine ou classique mais toujours hypnotique, atteignaient un état proche de la transe. Le sentiment de chaos mystique qui se dégageait par instant, s'avérait contrebalancé par la rigueur synchronisée du groupe en perpétuel mouvement.

Le public, conscient de la chance d'avoir pu assister à une telle représentation, a ovationné longuement les auteurs de la performance, les applaudissant dans l'enceinte du théâtre, mais également à leur sortie, quelques temps plus tard.

Contact presse : Annette CASTEL Gay
Directrice adjointe du service communication
05 65 20 89 45